



Montevideo, 27 de Marzo 2020

Estimadas Familias:

Estamos ante una situación incierta y cambiante, para quienes creemos en Dios y su poderosa fuerza, CREEMOS que vamos a salir de ella con Fe y mucho Amor, ¿cómo algo tan pequeño como un virus puede detener el mundo? Nuestra fe pequeña como granito de mostaza puede mover montañas, creo en Dios y fuerza en medio de la incertidumbre.

Nuestra primera meta ha sido por llegar a cada familia, mantener la comunicación, fortalecer lo pedagógico y recreativo, esta primera etapa fue productiva son muy pocos los alumnos que no están en el Edmodo, damos gracias a Dios por ello, a cada familia por el esfuerzo que esto requiere como a los docentes involucrados.

Fue necesario gestionar esta logística escolar pensando en los alumnos y su propia trayectoria escolar, cada uno en su tiempo, pero queda expuesta la importancia de la tarea docente en el día a día, (miradas, palabras, gestos, explicaciones). Como imagino es importante organizar una logística familiar y emocional, con el deseo de llevar lo mejor posible esta situación, evitando ansiedades y enojos.

Nos propusimos:

- Organizar días para el trabajo con los docentes, Lunes, Miércoles y Viernes docentes de grado, Martes, Jueves y Viernes especiales y Deporte y recreación. Por ello apelamos al orden en la medida de sus posibilidades; cuidemos el tiempo que los niños transcurren frente a la pantalla. (he visto alumnos que envían preguntas de madrugada)
- Considerar lo recreativo-lúdico, como una oportunidad para jugar y compartir en familia. Los profesores de deporte buscaron una forma distinta de llegar a las familias, aprovechemos ese espacio.
- Fortalecer la comunicación, en el plano institucional la comunicación es fluida y continua dirección, secretaria, informática y docentes, seguramente habrá temas para evaluar y mejorar, reconozco la buena intención. Es necesario explicar a los niños que es una situación excepcional que necesitamos adaptarnos, con calma y buen trato, sacar lo positivo de esta crisis, ESTAR MÁS JUNTOS, siendo el hogar un lugar seguro y protegido.

Somos conscientes que debemos ajustar algunas cuestiones, para re-orientar el trabajo y fortalecer lo pedagógico, he visto alumnos que trabajan con gran interés en sus tareas aun los más pequeños, y eso da una enorme alegría.

Mantengamos la comunicación y la unidad, cuando todo esto pase, veremos cuánto hemos crecido y aprendido. Dios acompaña cada una de las decisiones y al Amparo del **Corazón de María** estamos todos: niños, familias, personal del Cora.

Con respeto y gratitud

Equipo Directivo.